

## Raketen-Start beim BioBouquet

In der letzten Woche ist unser Team beim jährlichen Mitarbeitendenanlass zusammengekommen. Es wurde geplaudert, gelacht, angestossen, gegessen und Pingpong gespielt. Dann gab es noch einen ganz besonderen Moment ...

### Zehn, neun, acht ...

Ja, wie sagen wir es am besten? Alle Leserinnen und Leser jüngerer Datums müssen nun ganz gut zuhören, denn nur diejenigen mit etwas mehr Lebensjahren werden sich an diese sagenhaften Apollo-Missionen erinnern ... an diese Spannung als man im Radio oder Fernsehen die Starts der Raketen und Mondfähren mitverfolgte. Doch dieses angenehm-kribbelige Gefühl, wenn es endlich losgeht, wenn der Countdown läuft ... das kennen alle Generationen! Genauso war es an unserem Mitarbeitendenanlass: Zusammen haben wir heruntergezählt ... drei, zwei, eins – und dann ging unsere neue Website live! Was für ein bewegender Moment!

### ... ein neuer Abschnitt beginnt

Natürlich ist so eine Website kein Raumschiff, aber sie ist eben doch wichtig für unsere «Mission». Gerade nach all den Tiefs, was dieses Thema angeht, war dieses Hoch, dieser Neu-Start, äusserst willkommen. Wir freuen uns sehr über die neue Seite, den neuen Shop und den «Go Live», wie die IT-Welt die Umschaltung nennt. Unsere Freude zog sich noch durch die ganze Woche, denn wie sich zeigte, stösst die neue Website nach der sorgfältigen Umsetzung und den vielen Tests bei Ihnen auf viel Anklang. Das ist das Wichtigste überhaupt.

### Gemeinsam zu Tisch

Natürlich macht so eine Veränderung Appetit. Da ging es uns nicht anders. Gemeinsam haben wir fein gegessen, einmal mehr hat uns das Team vom «Kochtöpfli» kulinarisch verwöhnt, und wir haben den Sommerabend sehr genossen. Es ist schön, wenn all die verschiedenen Teams – vom Gärtnern, übers Packen, das Büro und Fahren hinweg – zusammenkommen. Ihr alle macht das BioBouquet zu dem, was es ist! Ein herzliches Merci an das ganze Team und natürlich an Sie. Sie ermöglichen uns das zu tun, was uns Freude bereitet und uns am Herzen liegt.

### Blick auf den Kohl: Die Vorfreude wächst

Mit vereinten Kräften – fast das ganze Garten-Team war beteiligt – waren wir in der letzten Woche auch im Freiland am Werk. In zwei grossen Aktionen haben wir den Federkohl und den Palmkohl ins Freiland gepflanzt. Gerade beim Palmkohl, der für uns etwas Neues ist, sind wir gespannt, wie er sich in den kommenden Wochen entwickeln wird. Mit den jungen Pflanzen wächst auch die Vorfreude auf die Ernte. Voraussichtlich anfangs Oktober können wir starten und die ersten Blätter ernten. Mal schauen, wie die Kulturen bis dahin gedeihen.

**Immer wieder freudige Starts und dieses unbeschreibliche, motivierende «Raketen-Gefühl»  
wünschen wir Ihnen bei den Dingen, die Ihnen wichtig sind!**

**Herzliche Grüsse von Gerhard Bühler und dem BioBouquet Team**

Frisch und fein – direkt aus Ihrem BioBouquet:



## Buschbohnen-Pasta-Salat

Für 3-4 Portionen

### Zutaten:

500 g Buschbohnen, gerüstet, schräg  
halbiert oder gedrittelt

250-300 g Teigwaren, z. B. Rigatoni

Optional: 150 g Speckwürfeli

### Sauce:

3 EL weisser Balsamico-Essig

Salz, Pfeffer

1 TL Senf

3 EL Rapsöl

2 EL Rahm

1 Zwiebel, gehackt

### So zubereitet:

Die Bohnen rüsten (Enden abschneiden, ggf. abfädeln) und schräg halbieren oder dritteln.

Die Bohnen dann im Dampf oder in siedendem Salzwasser ca. 15-20 garen und im Anschluss leicht auskühlen lassen.

Die Teigwaren in reichlich Salzwasser al dente kochen, abgiessen und abtropfen lassen.

Den Speck ohne zusätzliches Fett in der Bratpfanne knusprig braten.

Für die Sauce alle Zutaten verrühren.

Dann Bohnen, Teigwaren und Speck in die Sauce geben, mischen – und geniessen!

### Noch ein Tipp zum Zuckermais:

In dieser Woche gibt es frischen Zuckermais. Haben Sie gewusst, dass man diesen auch wunderbar roh essen kann? Kurz rüsten und dann wie einen Apfel essen resp. einfach abknabbern! Wir wünschen en Guete.